

# *Les championnats nationaux de volley démarrent aujourd'hui*

---



La Havane, 6 déc. (RHC).- Les championnats nationaux de volley démarrent ce soir à Santiago de Cuba.

Les volleyeurs embauchés dans des ligues étrangères n'ont pas été appelés pour ce tournoi.

8 équipes animeront la compétition : Celles de Cienfuegos, de Pinar del Rio, de Villa-Clara, de Sancti Spiritus, de Camagüey, de Matanzas, de La Havane et de Santiago de Cuba.

La compétition des messieurs aura un caractère singulier. Les volleyeurs de la sélection élite de Cuba viendront en renfort des équipes en lice.

La compétition des dames se déroulera à Camagüey et les équipes auront également des renforts venus de la sélection nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/149526-les-championnats-nationaux-de-volley-demarrent-aujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**